

Nicaragua recuerda a Hugo Chávez en aniversario de su natalicio



Hugo Chávez. (Imagen de archivo/RHC)

Managua, 28 jul (RHC) El Gobierno de Nicaragua recordó este viernes al comandante eterno de la Revolución Bolivariana, Hugo Chávez (1954-2013), en el aniversario 69 de su natalicio.

A través de un comunicado, el Ejecutivo sandinista destacó que en «Nuestramérica-Caribeña y las mujeres y hombres libres del mundo viven su inspiración y ejemplo «como encendido sol de inagotables amaneceres».

«Caminamos juntos presidente-comandante Hugo Chávez y con Nicolás (Maduro) seguimos construyendo el porvenir en patria y libertad, en amor, fraternidad y solidaridad», subrayó.

El texto, firmado por el presidente Daniel Ortega y la vicemandataria Rosario Murillo, señala que como bien decía el líder bolivariano, se trata de alcanzar para los pueblos la mayor suma de felicidad posible.

Añadió que Chávez resplandece en el horizonte de todos los universos y en este donde «caminamos con su inmenso corazón, impregnados de su vitalidad, vigor y formidable espíritu de trascendencia y triunfos». (Fuente:[PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/329792-nicaragua-recuerda-a-hugo-chavez-en-aniversario-de-su-natalicio>



Radio Habana Cuba